



PAOMA
PARIS

MAISON DE BEAUTÉ



LE RITUEL BEAUTÉ
ÉCO-ÉTHIQUE

•

THE ECO-ETHICAL
BEAUTY RITUAL

O

Marque de soin haut de gamme, éco-éthique, bio et française, PAOMA propose des protocoles de soin alliant l'expertise manuelle à une gamme de produits naturels, novateurs et à l'efficacité prouvée.

Après plusieurs années de recherche et de développement, entourés de chercheurs, scientifiques et experts en biotechnologie, les fondateurs Anne-Sophie et Jérôme Palatin ont pris le soin de ne rien laisser au hasard. PAOMA collabore depuis ses débuts avec des laboratoires de recherche passionnés, experts en formulation innovante, naturelle et biologique, animés par l'excellence et le respect de l'environnement.

PAOMA valorise la nature grâce à une sélection d'ingrédients naturels à l'efficacité prouvée, d'origine française et dont la reconnaissance des bienfaits est parfois ancestrale, pour créer des produits uniques et offrir une expérience sensorielle inédite.



O

As a high-end French skincare brand that's both eco-ethical and organic, PAOMA offers treatment protocols combining an expert touch with a range of innovative natural products proven to work.

After many years of research and development, backed by researchers, scientists, and biotechnology experts, founders Anne-Sophie and Jérôme Palatin made sure nothing was left up to chance. Since its beginnings, PAOMA has worked in partnership with laboratories specialized in innovative, natural, and organic formulation, operated by enthusiastic teams driven by a commitment to excellence and respect for the environment.

PAOMA makes the most of nature, thanks to a selection of French natural ingredients with proven efficacy - some have even been known for their beneficial properties since ancient times. The unique products deliver an unprecedented sensory experience.





RITUELS VISAGE

•

FACE RITUALS

RITUELS VISAGE

Les soins visage PAOMA sont des rituels holistiques prestigieux. À travers des formules exclusives et des techniques de modelage inspirées de rituels de beauté ancestraux, mêlant nettoyage profond, drainage lymphatique, massages, yoga du visage et gestes d'acupressure, la peau est profondément hydratée, repulpée et lissée.

RITUEL RÉVÉLATEUR DE BEAUTÉ • 60 MIN • 120 €

L'alliance de l'expertise manuelle et de l'efficacité des produits PAOMA procure un moment de bien-être absolu et transforme visiblement la peau. Son grain est affiné, elle est douce, veloutée, sublimée.

RITUEL ANTI-ÂGE HYALURESSENCE • 75 MIN • 175 €

Véritable alternative à la médecine esthétique, ce soin cible les signes visibles de l'âge en travaillant sur l'ensemble du visage, le cou et le décolleté. Profondément stimulée et relaxée, la peau retrouve son élasticité, les rides sont estompées et les contours sont redessinés.

ÉCLAT DES GLACES • 60 MIN • 130 €

Ce soin innovant réduit visiblement les signes de l'âge, défatigue le regard et améliore l'élasticité de la peau grâce à la stimulation par le froid. Le teint est uniforme, frais et lumineux.

RITUEL EVEIL DES SENS • 45 MIN • 85 €

Ce soin holistique prestigieux personnalisable se déroule en 2 étapes: 15 minutes dédiées à la préparation de la peau, allant du démaquillage à la pose de masque, suivi de 30 minutes de modelage.



FACE RITUALS

Paoma facial treatments are prestigious holistic rituals. Through exclusive formulas and sculpting techniques inspired by ancestral beauty rituals, combining deep cleansing, lymphatic drainage, massages, face yoga and acupressure techniques, skin is deeply hydrated, plumped up, and smoothed.

BEAUTY REVEAL RITUAL • 60 MIN • €120

The combination of expert manual techniques and the effectiveness of PAOMA products provides a moment of absolute well-being and visibly transforms the skin. Its texture is refined, leaving it soft, velvety, and radiant.

HYALURESSENCE ANTI-AGING RITUAL • 75 MIN • €175

A true alternative to aesthetic medicine, this treatment targets visible signs of aging by working on the entire face, neck, and décolleté. Deeply stimulated and relaxed, the skin regains its elasticity, wrinkles are softened, and contours are redefined.

ICE GLOW • 60 MIN • €130

This innovative treatment visibly reduces the signs of aging, refreshes the eyes, and improves skin elasticity through cold stimulation. The skin's tone is even, fresh, and luminous.

RITUAL AWAKENING OF THE SENSES • 45 MIN • €85

This prestigious customizable holistic treatment is performed in two steps: 15 minutes dedicated to skin preparation, from make-up removal to mask application, followed by 30 minutes of massage.





RITUELS VISAGE
AU FAUTEUIL

•

ARMCHAIR
FACE RITUALS

RITUELS VISAGE AU FAUTEUIL

KOBIDO • 30 MIN • 75 €

Le Kobido, méthode japonaise de massage profond, stimule, draine et tonifie la peau. Véritable lifting naturel, il prévient les rides, éclaircit le teint et relance la circulation énergétique.

Cure 5 séances • 350 € | Cure 10 séances • 680 €

FACE CUPPING • 30 MIN • 60 €

Le Face Cupping permet de relancer la production de collagène, d'élastine et d'acide hyaluronique grâce aux pressions émises à l'aide de ventouses. La peau est raffermie, l'ovale du visage redessiné et le teint éclatant.

Cure 5 séances • 270 € | Cure 10 séances • 530 €

FACE GLOW RIDOKI • 30 MIN • 60 €

Le Face Glow Ridoki stimule la microcirculation, favorise la synthèse de collagène et d'élastine, tout en oxygénant les tissus et facilitant le drainage lymphatique. La peau devient plus lisse, souple et lumineuse.

Cure 5 séances • 270 € | Cure 10 séances • 530 €

RETOUCHE MAQUILLAGE APRÈS SOIN • 15 MIN • 20 €

RETOUCHE COIFFURE APRÈS SOIN • 10 MIN • 15 €

MASQUE LED • 20 MIN • 23 €

En 10 minutes, la lumière rouge stimule la production de collagène, d'élastine et d'acide hyaluronique, réduisant ainsi les signes du vieillissement. La séance commence par un démaquillage et se termine par une réhydratation pour un résultat optimal.

Cure 5 séances • 105 € | Cure 10 séances • 190 €

MANUCURIE TIÈDE • 30 MIN • 45 €

La manucurie tiède est une technique réparatrice et relaxante qui agit sur l'épiderme et le contour de l'ongle. Idéal pour les ongles abîmés, dédoublés ou cassants, il redonne souplesse, solidité et éclat.



ARMCHAIR FACE RITUALS

KOBIDO • 30 MIN • €75

Kobido, a traditional Japanese deep massage technique, stimulates, drains, and tones the skin. A true natural lifting, it prevents wrinkles, brightens the complexion, and revitalizes energy circulation.

5-session program • €350 | 10-session program • €680

FACE CUPPING • 30 MIN • €60

Face Cupping kick-starts the production of collagen, elastin, and hyaluronic acid with cups that apply negative pressure. The skin is firmer, the jawline is redefined, and the complexion is radiant.

5-session program • €270 | 10-session program • €530

FACE GLOW RIDOKI • 30 MIN • €60

The Face Glow Ridoki stimulates microcirculation, promotes collagen and elastin synthesis, while oxygenating the tissues and aiding lymphatic drainage. The skin becomes smoother, more supple, and radiant.

5-session program • €270 | 10-session program • €530

MAKEUP FLASH AFTER TREATMENT • 15 MIN • €20

HAIR TOUCH UP AFTER TREATMENT • 10 MIN • €15

LED LIGHT MASK • 20 MIN • €23

In 10 minutes, red light stimulates the production of collagen, elastin, and hyaluronic acid, significantly reducing signs of aging. The session begins with makeup removal and ends with rehydration for optimal results.

5-session program • €105 | 10-session program • €190

WARM MANICURE • 30 MIN • €45

The warm manicure treatment is a restorative and relaxing technique that works on the epidermis and nail contours. Ideal for damaged, split, or brittle nails, it restores flexibility, strength, and radiance.





RITUEL VISAGE
& CORPS

•

FACE & BODY
RITUAL

RITUEL VISAGE & CORPS

RITUEL SIGNATURE PAOMA

RITUEL HARMONIE VISAGE & CORPS

120 MIN • 250 €

Expérience gracieuse, sensorielle et harmonieuse, le Rituel Signature PAOMA invite à la détente du corps et de l'esprit tout en procurant des résultats immédiats grâce à l'association du Rituel Révélateur de Beauté et du Rituel Global Corps.

La peau du visage retrouve son élasticité, les rides sont estompées et les contours sont redessinés, tandis que les tensions musculaires se relâchent, les énergies circulent, les toxines s'éliminent et la silhouette se redessine.

RITUELS HOMME

RITUEL ÉCLAT DES GLACES VISAGE

45 MIN • 95 €

Ce soin innovant réduit visiblement les signes de l'âge, défatigue le regard et améliore l'élasticité de la peau grâce à la stimulation par le froid. Le teint est uniforme, frais et lumineux.

RITUEL SÉRÉNITÉ VISAGE & CORPS

90 MIN • 180 €

Parenthèse de détente profonde pour le corps et l'esprit, ce soin redonne élasticité à la peau et redessine les traits. Les tensions musculaires se relâchent, les toxines s'éliminent, l'énergie circule à nouveau.



FACE & BODY RITUAL

PAOMA RITUEL SIGNATURE

FACE AND BODY HARMONY RITUAL

120 MIN • €250

Paoma's Signature Ritual is gracious, sensorial, and harmonious, inviting the body and mind to relax while delivering immediate results. It's a combination of the Beauty Reveal Ritual and the Total Body Ritual.

The skin of the face is deeply stimulated and relaxed to restore elasticity, fade wrinkles, and redefine contours, while muscular tensions are released, energies circulate, toxins are eliminated, and the figure is redefined.

MEN'S RITUALS

ICE GLOW FACE RITUAL

45 MIN • €95

This innovative treatment visibly reduces the signs of aging, refreshes the eyes, and improves skin elasticity through cold stimulation. The skin's tone is even, fresh, and luminous.

SERENITY FACE AND BODY RITUAL

90 MIN • €180

A deep moment of relaxation for both body and mind, this treatment restores skin elasticity and redefines facial contours. Muscle tension melts away, toxins are eliminated, and energy flows freely again.





RITUELS CORPS

•

BODY RITUALS

RITUELS CORPS

Expérience créative, innovante et sur-mesure, les Rituels Corps PAOMA invitent au voyage et suscitent le lâcher-prise absolu. Tout au long de chaque soin, la thérapeute adapte ses mouvements – manuels ou à l'aide d'un Gua Sha en Quartz Rose –, et adresse tous les signaux émis consciemment comme inconsciemment. Les résultats sont immédiats : les tensions musculaires se relâchent, les énergies circulent, les toxines s'éliminent et la silhouette se redessine.

GOMMAGE DOUCEUR • 30 MIN • 60 €

Un gommage pré-soin permettant d'exfolier la peau en douceur et de la préparer à recevoir les soins suivants. Détoxifie, lisse & délasse.

RITUEL INITIAL CORPS • 30 MIN • 95 €

RITUEL GLOBAL CORPS • 60 MIN • 160 €

RITUEL ABSOLU CORPS • 90 MIN • 210 €

DRAINAGE LYMPHATIQUE AMINCISSANT • 60 MIN • 160 €

Ce soin stimule la circulation lymphatique pour détoxifier l'organisme en profondeur. Il favorise l'élimination des toxines, relance le métabolisme et allège les jambes.

Cure 5 séances • 750 € | Cure 10 séances • 1400 €

La plupart des soins PAOMA peuvent être pratiqués en duo.



BODY RITUALS

Paoma Body Rituals are a creative, novel, customized experience inviting you to escape and truly let go. Throughout each treatment, the therapist adapts her movements – manual or with help from the Rose Quartz Gua Sha – and addresses all signals emitted both consciously and unconsciously. The results are immediate: muscle tensions are released, energies circulate, toxins are eliminated, and the figure is redefined.

GENTLE EXFOLIATOR • 30 MIN • €60

A pre-treatment scrub gently exfoliates skin and makes it more receptive to the products that follow. Detoxifies, smooths & relaxes.

INITIAL BODY RITUAL • 30 MIN • €95

TOTAL BODY RITUAL • 60 MIN • €160

ABSOLUTE BODY RITUAL • 90 MIN • €210

SLIMMING LYMPHATIC DRAINAGE • 60 MIN • €160

This treatment stimulates lymphatic circulation to deeply detoxify the body. It promotes toxin elimination, boosts metabolism, and relieves heavy legs.

5-session program • €750 | 10-session program • €1400

Most of the PAOMA treatments can be done in duo.



MAISON DE BEAUTÉ PAOMA

18 rue des Quatre Vents – 75006 Paris

+33 1 84 74 58 00

www.paomaparis.fr